



つるせ台小だより

子どもたちの笑顔があふれ、家庭・地域と共に学び合う活力のある学校

異学年の絆が生まれた日～つるせ台フェスティバル～

校長 藤谷 健二

異学年が交流をする「つるせ台フェスティバル」が開催されました。「楽しく他学年と協力して仲を深めよう」という目標を子供達が掲げ、6年生をリーダーとしたグループ活動が展開されました。子供達はお店を運営したり、全員でお店巡りを楽しんだりする中で、年齢や能力の枠を超えて協力し合いました。

例えば、ピンポン玉を落とさずに運ぶゲームでは、1、2年生はおたま、3、4年生はスプーン、5、6年生と先生は箸を使うという工夫がありました。どの学年の子も全力で楽しめるルールに感心させられました。また、協力しないと達成できないゲームでは、自然とチームワークやコミュニケーション能力が発揮され、子供達の創造力と工夫が光る場面が多く見られました。

今回、子供達は年齢や立場の違いを超えて「違い」を受け入れ、それぞれの良さを認める力を育みました。1年生が6年生の手を握りながらお店を回り「この遊びやってみる？」と優しく声をかける6年生の姿には、思いやりと信頼の絆が感じられました。高学年の子供達は、年下の子を助けたり教えたりする中で「自分は誰かの役に立てる」という自信をもち、リーダーシップを育む貴重な経験を得ました。一方で、低学年の子供達は、優しく接してもらうことで安心感や信頼感を深めていました。

このフェスティバルは、1か月以上前から6年生を中心に準備が進められました。縦割り活動を通じて意見を出し合いながら企画を形にする過程で、発想力や実行力、協働力が存分に発揮されました。当日は笑顔があふれる1日となり、学校全体が穏やかで温かい雰囲気になりました。多様性を受け入れ、共感力やコミュニケーション能力を育む大切な機会となりました。異学年の絆が生まれたつるせ台フェスティバルとなりました。

保護者の皆様、地域の皆様には、今年も多大なご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。来年も子供達の健やかな成長を願いながら、より良い教育活動を進めてまいります。一層のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

どうぞ皆様で良い年をお迎えください。

今月の活動のようす

つるせ台フェスティバル開催

スローガンである「**友**楽しく他学年と協力して仲を深めよう」を掲げ、今年も学年の垣根を超えて、つるせ台フェスティバルが開催されました。笑顔があふれ、活気に沸き、試行を凝らした催しものが多く、大盛況でした。

4年生点字教室

4年生が点字サークルの方から、点字の活用を学び、実際に用紙に打つ練習を行いました。

6年生租税教室

6年生が社会科の勉強の一環として、税の種類やしくみについて学びました。

1月の予定 1月の生活目標 感謝の気持ちをもって給食を食べよう

8	水	始業式 特3	22	水	1年短4
9	木	給食開始 特4	23	木	朝清掃 1年短4 クラブ活動
10	金	短4	24	金	情報タイム 1年短4
14	火	読み聞かせ 5年タグラグビー アウトリーチプログラム 1年短4	25	土	学校公開（給食なしで下校）短3
15	水	1年短4	27	月	振替休業日
16	木	アウトリーチプログラム 1年短4 委員会活動	28	火	読み聞かせ 1年短4
17	金	1年短4	29	水	体育朝会 1年短4
20	月	1年短4	30	木	朝清掃 1年短4 クラブ活動
21	火	1年短4	31	金	情報タイム 入学説明会 1年短3（給食食べて下校）

※現在、夕焼け放送の時間が16時30分になっています。冬休み中も暗くなる前に帰宅を心掛け、交通安全に気をつけるとともに、自転車に乗る際はヘルメットの着用をお願いいたします。

※校門並びに昇降口は常に戸を閉めています。来校の際は、門を閉めるようご協力をお願いいたします。

※12月は寒さも増し、ポケットに手を入れて登校している児童が見られました。危険ですので、手袋等の活用し、3学期も手を出して登校するようにご協力ください。

※道路交通法の改正に伴い、車両運転中（自転車も含む）のスマートフォン等を使用する「ながら運転」が罰則の対象になりました。ご家庭でも話題にしていいただき、注意喚起いただきますようご協力ください。